

令和6年3月14日

保護者様

柏市立田中北小学校
校長 平野 秀樹

学校評価アンケートの集計結果及び考察について

平素より本校学校教育にご理解、ご協力を賜りありがとうございます。
先日は「学校評価アンケート」にご協力いただき、ありがとうございました。集計結果及び考察をまとめましたのでご確認ください。また、自由記述については、集計結果と合わせて、学校の考察としてまとめさせていただきました。

アンケート結果を踏まえ、今後もより良い学校を目指し教育活動を推進してまいります。ご理解・ご協力の程、よろしくお願いいたします。

R5 学校評価アンケート集計

回収率：保護者65%，教職員92%

「そう思う」「どちらか
といえばそう思う」の肯定的意見（%）

		保護者	教職員
	校長の学校経営方針を理解し、教育活動を行った。		100
1	お子さまは、楽しく学校生活を送っていると思いますか。	97	100
2	お子さまは、友だちと仲良く学校生活を送っていると思いますか。	96	98
3	お子さまは、学習内容を理解していると思いますか。	94	98
4	お子さまは、自分で考えて行動することができていると思いますか。	85	85
5	お子さまは、読書の習慣がついていると思いますか。	54	78
6	お子さまは、学習の習慣がついていると思いますか。	74	88
7	お子さまは、学校で大切にされていると思いますか。	93	100
8	お子さまは、挨拶がきちんとできていると思いますか。	81	-
9	お子さまは、運動能力や体力がついていると思いますか。	77	72
10	お子さまは、給食を通じて「食」について考え、給食を食べていると思いますか。	74	83
11	本校の子どもたちは、思いやりがあると感じますか。	90	95
12	本校の子どもたちは、挨拶ができていると思いますか。	81	75

13	学校は、子どもの意欲や努力を適切に評価していると思いますか。	90	100
14	学校は、適切な宿題の量や内容を出していると思いますか。	82	97
15	学校は、いじめがなく安心して過ごせる場だと思えますか。	86	90
16	学校は、安全、事故防止に努めていると思えますか。	94	100
17	学校は、保護者や地域にとって相談しやすいと思えますか。	79	93
18	学校は、健康維持のための対策を適切に行っていると思えますか。	90	93
19	学校は、学校だよりやホームページ等で積極的に情報発信していると思えますか	89	95
20	学校移転後の状況をどのように考えていらっしゃいますか。	91	95

<学校としての考察>

【成果】

- ・ 移転初年度で児童数が急増することで不安を抱える子どもたちが多く出ることが予想されたため、児童を「一人も見捨てない」ことを第一に考えて学校として実践してきました。その結果、「学校で大切にされていると思えますか」の項目は、児童数が急増した中でも移転前とほぼ同数の93%、「学校はいじめがなく安心して過ごせる場だと思えますか」の項目は、同じく86%から肯定的な回答をいただくことができました。
- ・ 校舎移転で、通学路が変わったり、同じ場所を通る児童が急増したりすることで、安全対策は喫緊の課題でした。交通安全推進隊や保護者ボランティアのみなさまにお力添えをいただいたことで、「学校は、安全、事故防止に努めていると思えますか」の項目についても、移転前とほぼ同数の94%から肯定的な回答をいただくことができました。
- ・ 学校移転の状況については、昨年度は「期待している」が74%であったが、今年度「期待以上・期待通り」との回答が90%だったことから、学校移転についてはよい結果となったと考えております。

【課題】

- ・ 大規模校となったことで、保護者と学校との距離が遠くなってしまったことは現実としてありました。「学校は保護者や地域にとって相談しやすいと思えますか」の項目は、88%から79%に減少し、「学校は子どもの意欲や努力を適切に評価していると思えますか」の項目は97%から90%に減少となっております。今後は、相談しやすい環境や、子どもの様子を伝えられる場の確保をしていきたいと考えております。
- ・ 移転開校し、校舎の最大の利点のラーニングセンター（図書館）が整備されましたが、「お子さまは読書の習慣がついていると思えますか」の項目は保護者が57%から53%、教職員も88%から78%と減少してしまいました。図書館を利用する機会は増えていますが、読書の習慣に結びついてはいない状況にあります。学校生活の中で、読書に親しめる環境を整えていきたいと考えております。

- ・ 今年度発足した学校運営協議会において今年度は「あいさつ」を重点目標として取り組み始めました。しかしながら、「お子さまは、挨拶ができていますか」「本校の子どもたちは挨拶ができていますか」の項目はともに81%と微減となったため、まだ成果として表れていない状況にあります。引き続き、地域のみなさまとも連携して取り組んでいきます。

【次年度に向けて】

- ・ 今年度の課題より、保護者の方とお話させていただく場を設けるため、三学期（3月）にも個人面談期間を設け、一年間の成長の様子などをお伝えさせていただく予定です。
- ・ 運動会の保護者席の設け方や観覧方法については、いただいた意見をもとに、PTAとも協議して検討してまいります。